

PCR FRENTE A PRUEBAS RÁPIDAS DE ANTÍGENOS EN EL HOGAR



UNA GUÍA

Cuando los casos de COVID-19 están aumentando, cualquier prueba es mejor que ninguna. Si tiene opciones, siga las recomendaciones de estos ejemplos.



¿Va a un evento bajo techo o con mucha gente?

Una prueba rápida en el hogar el mismo día (antes del evento) es mejor.



¿Es un contacto cercano de alguien con la COVID-19 pero que no tiene síntomas?

Se prefiere la prueba de PCR, pero la prueba rápida en el hogar está bien. Espere 5 días después de la exposición antes de la prueba.



¿Viajará en avión?

El tiempo y el tipo de prueba dependen de los requisitos de la aerolínea, pero generalmente se prefieren las pruebas de PCR no más de 3 días antes del viaje.



¿Asistió a un evento con mucha gente/bajo techo u otra situación de alto riesgo?

Realice una prueba rápida en el hogar o una prueba de PCR 5 días después del evento.



¿Tiene síntomas de COVID-19 y es un contacto cercano?

Una prueba de PCR es lo mejor, pero la prueba rápida en el hogar está bien, tómela en cuanto comiencen los síntomas.



¿Tiene síntomas de COVID-19 pero no es un contacto cercano?

Una prueba de PCR es lo mejor, pero la prueba rápida en el hogar está bien, tómela en cuanto comiencen los síntomas.

Comprensión de los resultados de las pruebas:

- **Un resultado positivo de la prueba rápida** en el hogar o de PCR significa que tiene el virus. Siga las pautas del Departamento de Salud de Alexandria (Alexandria Health Department, ADH) sobre qué hacer si está enfermo y manténgase alejado de otras personas. Vaya a alexandriava.gov/COVIDNextSteps para averiguar exactamente qué hacer después de obtener un resultado positivo en la prueba.
- **Un resultado negativo de la prueba rápida en el hogar** significa que la prueba no detectó el virus y es posible que no tenga una infección, pero no la descarta por completo. Debe realizarse otra prueba al menos 24 horas después para descartar por completo una infección por COVID-19.
- **Si tiene un resultado negativo en la prueba rápida en el hogar seguida de una prueba positiva de cualquier tipo, es posible que su primera prueba haya sido incorrecta** o se haya realizado demasiado pronto después de la exposición, y debe suponer que tiene un resultado positivo.

¿TIENE UNA PRUEBA RÁPIDA EN EL HOGAR POSITIVA?

¡PODEMOS AYUDAR! Complete un breve formulario para que el Departamento de Salud de Alexandria pueda proporcionarle más información y recursos para permanecer en casa de manera segura: redcap.link/aiv7nppx

